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12 Promotionsstellen, Graduiertenkolleg
"Organizing Architectures"

01.11.2026–31.10.2029
Bewerbungsschluss: 07.04.2026

Friederike Weidner, Frankfurt am Main

[English version below]

Im DFG-Graduiertenkolleg „Architekturen Organisieren“  (3022),  an dem die  Goethe-Universität
Frankfurt am Main, die Technische Universität Darmstadt, die Universität Kassel sowie das Max-
-Planck-Institut für Rechtsgeschichte und Rechtstheorie beteiligt sind, sind zum 01.11.2026 zwölf
Stellen für Doktorand*innen zu besetzen.

Das interdisziplinäre und internationale Graduiertenkolleg ermöglicht multiperspektivisches Arbei-
ten, das sich mit dem Spannungsfeld von Architekturproduktion und gesellschaftlichen Prozessen
beschäftigt.

Erwünscht sind Promotionsprojekte in den Bereichen Architektur- und Kunstgeschichte, Medien-
und Geschichtswissenschaft, Rechtswissenschaft, Soziologie, Humangeographie, Politikwissen-
schaft sowie Architektur und Stadtplanung.

Bewerbungsschluss ist der 7.4.2026.

Alle Informationen unter: www.organizingarchitectures.org

---

Call for applications!

In the DFG Research Training Group "Organizing Architectures" (3022), in which the Goethe Univer-
sity Frankfurt am Main, the Technical University of Darmstadt, the University of Kassel and the
Max Planck Institute for Legal History and Legal Theory are involved, 12 positions for doctoral stu-
dents are to be filled as of 01.11.2026.
This interdisciplinary and international Research Training Group enables multi-perspective work
that addresses the tension between architectural production and social processes.

We welcome doctoral projects in the fields of architecture and art history, media and history stu-
dies, law, sociology, human geography, political science, architecture, and urban planning.

Application deadline is 7.4.2026.

Find all information on www.organizingarchitectures.org
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Quellennachweis:

JOB: 12 Promotionsstellen, Graduiertenkolleg "Organizing Architectures". In: ArtHist.net, 06.03.2026.

Letzter Zugriff 07.03.2026. <https://arthist.net/archive/51896>.


